## SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 11

Milbertshofen – Am Hart – Olympiadorf



Geschäftsstelle des BA 11 z. H. Herrn Fredy Hummel-Haslauer Ehrenbreitsteiner Straße 28 a 80993 München Susanne Schneider-Geyer

schneidergeyer@icloud.com

# Antrag an den Bezirksausschuss 11 Milbertshofen - Am Hart zur BA-Sitzung am 25.11.2020

München, den 10.11.2020

Sehr geehrter Herr Hummel-Haslauer,

die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag:

## Bereitstellung von Ausstellungsflächen zum 50-jährigen Jubiläum der Olympischen Spiele am Busbahnhof im Sommer 2022

Der BA 11 bittet die Stadtverwaltung, insbesondere das Kultur- und Planungsreferat, für das anstehende Jubiläum 2022 Ausstellungsflächen am Busbahnhof Olympiazentrum bereitzustellen, die federführend von der Landeshauptstadt München zur Erinnerung und Wertschätzung der Olympiade 1972 bespielt werden.

## Begründung:

Schon jetzt müssen wir uns Gedanken machen, wie bei dem 50-jährigen Jubiläum der Olympischen Spiele gebührend an das für München so prägende Ereignis der heiteren Spiele und des erschütternden Attentats gedacht und erinnert werden kann.

Die Architektur und die nachhaltige Nutzung der Anlagen und Gebäude finden weltweit nicht ihresgleichen.

Fraktionssprecherin: Susanne Schneider-Geyer, StellvertreterInnen: Mario Riederer, Brigitte Voit

## SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 11

Milbertshofen – Am Hart – Olympiadorf



Eine gute Gelegenheit wäre den vernachlässigten Busbahnhof bis dahin aufzuwerten und auf dem Gelände temporäre Ausstellungsflächen zu errichten. Der Busbahnhof als Haupteingangsbereich stimmt Besucher\*innen, die mit dem öffentlichen Nahverkehr kommen, dadurch gleich auf die Festivitäten ein und auch die Bewohner\*innen des Olympiadorfs, das ebenfalls eine bemerkenswerte Architektur aufweist, werden in die Feierlichkeiten miteinbezogen.

Nicht nur die Landeshauptstadt München, sondern auch andere Gruppen könnten die Ausstellungsflächen bespielen:

- Ausstellungsstücke zur Olympiade (Bestand Olympiamuseum)
- Künstler\*innen werden eingeladen, Arbeiten für das Jubiläum zu entwickeln, die dort gezeigt werden
- Den Vereinen und den Künstler\*innen des Olympiadorfs wird ein Bereich angeboten

gez. Brigitte Voit Initiative gez. Susanne Schneider-Geyer Fraktionssprecherin